

FinDev Canada ouvre son premier bureau régional à Singapour pour appuyer l'Indo-Pacifique



Dans le cadre de la Stratégie du Canada pour l'Indo-Pacifique, FinDev Canada a reçu des capitaux de 750 M\$ CA afin de soutenir l'expansion de ses activités dans la région et d'accroître son impact à l'échelle mondiale.

FinDev Canada investit dans trois secteurs, soit les infrastructures durables, l'agroalimentaire, la foresterie et les chaînes de valeur connexes, et le secteur financier. FinDev Canada offre une combinaison sur mesure : de prêts privilégiés garantis ou non garantis consentis à des sociétés ou pour financer des projets et portant intérêt à des taux commerciaux; de solutions de financement mixte par l'intermédiaire de facilités de financement concessionnel; d'assistance technique et de conseils.

Événements marquants



Signature d'un protocole d'entente avec la Banque asiatique de développement pour saisir des occasions de transactions et de partenariats dans la région.



Établissement de liens avec des partenaires et clients potentiels dans les principaux marchés régionaux, y compris à Singapour, en Thaïlande, en Indonésie, aux Philippines et en Corée du Sud.



Ouverture du premier bureau de FinDev Canada à l'étranger, soit à Singapour, un pôle stratégique régional et un centre financier international.



Conclusion de deux transactions évaluées à près de 100 M\$ US, qui appuient des investissements plus larges d'approximativement 1,6 G\$ US dans la région.

Mettre à profit de la capacité d'innovation du secteur privé et mobilisation de capitaux privés pour soutenir une croissance durable et inclusive

À ces efforts s'ajoute un nouveau mécanisme de financement concessionnel de 720 M\$ CA (comprenant un volet d'assistance technique de 20 M\$ CA) géré par FinDev Canada, que le premier ministre du Canada a annoncé lors d'une activité du Partenariat du G7 pour les infrastructures mondiales et l'investissement, tenue en Italie en juin 2024.

Cet ajout précieux à l'arsenal de FinDev Canada lui permet de proposer des solutions de financement mixte pour mobiliser à grande échelle des capitaux privés destinés au développement durable, y compris aux infrastructures dans l'Indo-Pacifique.